

LE SEMINAIRE FRANCAIS DE ROME

Erigé en séminaire pontifical

RÉCEMMENT le Souverain Pontife donnait au séminaire français de Rome un témoignage de sa haute bienveillance en invitant ses élèves à prendre part à la touchante cérémonie qui eut lieu le 1er juin dernier dans les jardins du Vatican : la bénédiction de la statue et de la grotte de Notre Dame de Lourdes. Le Saint-Père avait voulu réserver à ses enfants de Santa-Chlara le bonheur de chanter, en cette fête intime, les louanges de la Vierge Immaculée. Puis, pour que rien ne manquât à leur joie, chacun de ces heureux élèves, par ordre exprès du Souverain Pontife, put s'approcher et baiser la main bénissante du Père commun des fidèles.

Cette bienveillance pontificale vient de prendre, ces jours derniers, une forme plus solennelle. Un Bref, en date du 20 juin, donne au séminaire français le titre de *Séminaire pontifical*. Désormais, il sera donc assimilé aux autres établissements de Rome qui dépendent immédiatement du Pape, fera comme eux partie de la grande famille pontificale, et aux jours où le Vicaire de Jésus-Christ déploie son magnifique cortège, comme pour les canonisations de saints, nos jeunes compatriotes y auront leur place marquée, et pourront assister de plus près à ces fêtes inoubliables.

Par une délicate attention, le Bref rappelle que le séminaire français va célébrer cette année le cinquantième anniversaire de sa fondation. Rien sans doute ne pouvait être plus agréable à ses directeurs en cette